

和歌山

Shelipova Svetlana

所属 教育学部交換留学生 カザフスタン



私が和歌山に来てから、もう2か月が過ぎた。それは長い期間ではないが、本当に色々な事が起こった。そして、これから絶対に忘れられないこともある。例えば、新しい仲間、面白い勉強、散歩や旅行、パーティなどである。

最初に、和歌山に住んでいる人々について書きたいと思う。私は、皆さん非常に愛想のよく、気軽な人々で、日本人や外国人と交流するのが大好きだと思う。私が知っている留学生の皆さんとはよく一緒に散歩やバーベキューやパーティをしているのがとても楽しい。そして、みんな親切で、良い人々だ。もし、何か起こったら、みんな一緒に応援してくれ、そばにいてくれる。

和歌山大学で勉強することは非常に面白いので、毎日授業に参加したいと思っている。先生たちはいつも面白いことを言ってくれ、カリスマ的な人々だと思う。

しかし、和歌山大学は勉強だけではなく、色々なクラブやサークルもある。学生は自分でクラブの活動に参加し、会議をし、様々なイベントを開催している。それは本当に素晴らしいと思う。

私が和歌山に来たばかり際は、生活に慣れるのがちょっと難しかった。例えば、バスのシステムはカザフスタンと全く違うので、最初に、一人でバスに乗れなかった。一人暮らしも初めて、ちょっと怖かったが、留学生の皆さんが私に生活に関して色々なことを教えてくれたので、私はすぐ慣れた。私が住んでいる会館の隣にスーパーやビーチや色々なレストランがあり、便利だと思う。そして、会館の皆さんと一緒に毎週会館を掃除しているので、住んでいるところはとても綺麗で、気持ちがいい。和歌山市の生活は毎日とても楽しい。

色々な人々が和歌山はつまらなく、面白くない町だと言うのを聞いたことがある。でも、その人々は間違っていると思う。なぜなら、和歌山は休養地みたいだからだ。ここはたくさんのビーチや綺麗な空気があり、自然がとても美しいと思う。そして、夏の7月に和歌山に来れば、きっと遊泳のシーズンを楽しめる。和歌山は自然が魅力的なので、もし、あなたが神秘的やお伽の森を散歩したくなったり、不思議な寺や神社を見たくなったり、友達と一緒に釣りをしたくなったら、和歌山に来てほしい。

最後に言いたいことは、和歌山市だけでなく、和歌山県には、例えば、那智の滝や大門坂や高野山など、色々な素晴らしいところがあるということだ。
皆さん、和歌山に来て下さい。